



L'ALLIANCE GASPÉSIENNE  
DES MAISONS D'AIDE  
ET D'HÉBERGEMENT

## NANCY GOUGH

Native de Nouvelle en Gaspésie, Nancy Gough intervient en violence conjugale masculine depuis plus de 25 ans. Elle a complété un baccalauréat en travail social pour ensuite s'engager avec détermination à la mise sur pied de la Maison d'aide et d'hébergement L'Émergence où elle occupe toujours aujourd'hui le poste de directrice. Son parcours de gestionnaire l'a incitée à compléter diverses formations dont notamment un certificat universitaire en administration et récemment, une maîtrise en gestion et développement des organisations. Cofondatrice de *L'Alliance gaspésienne des maisons d'aide et d'hébergement*, elle est constamment en quête de solutions nouvelles pour lutter contre ce problème social alarmant! Dynamique et chaleureuse, elle enrichit *L'Alliance* par son engagement.